

- 1 GUTE NACHT
- 2 DIE WETTERFAHNE
- 3 GEFORNE TRÄNEN
- 4 ERSTARRUNG
- 5 DER LINDENBAUM
- 6 WASSERFLUT
- 7 AUF DEM FLUSSE
- 8 RÜCKBLICK
- 9 IRRLICHT
- 10 RAST
- 11 FRÜHLINGSTRAUM
- 12 EINSAMKEIT
- 13 DIE POST
- 14 DER GREISE KOPF
- 15 DIE KRÄHE
- 16 LETZTE HOFFNUNG
- 17 IM DORFE
- 18 DER STÜRMISCHE MORGEN
- 19 TÄUSCHUNG
- 20 DER WEGWEISER
- 21 DAS WIRTSHAUS
- 22 MUT!
- 23 DIE NEBENSONNEN
- 24 DER LEIERMANN



Franz Schubert

# WINTERREISE

D 911

If there is an acid test for any lieder singer, it is undoubtedly Schubert's *Winterreise*, a cycle of twenty-four settings of poems by Wilhelm Müller that is generally regarded as the pinnacle of lieder singing, a sequence of songs as thrilling for listeners as it is for the performer. After many years of working together and numerous performances of *Winterreise*, Jonas Kaufmann and Helmut Deutsch finally commit this work to disc.

Wenn es für einen Liedsänger so etwas wie eine Feuerprobe gibt, dann ist es sicherlich die *Winterreise* von Franz Schubert. Dieser Zyklus von 24 Liedern, die Schubert auf Texte von Wilhelm Müller verfasste, gilt als der Gipfel des Liedgesangs, ebenso mitreißend für den Zuhörer wie auch für den Sänger. Nach langjähriger Zusammenarbeit und zahlreichen Aufführungen der *Winterreise* haben Jonas Kaufmann und Helmut Deutsch dieses Werk nun erstmals gemeinsam aufgenommen.

Jonas Kaufmann *tenor*  
Helmut Deutsch *piano*

88883795652 © & © 2014 Sony Music Entertainment. Distributed by Sony Music Entertainment. Dystrybucja w Polsce: Sony Music Entertainment Poland Sp. z o.o., ul. Chóralna 14, 02-879 Warszawa. All trademarks and logos are protected. DDD | LC 06868 | Made in the EU

